



Miércoles 25 de septiembre de 2024 - 18:30h

Biblioteca Pública Municipal Eugenio Trías. Salón de Actos. Parque de El Retiro (Paseo de Fernán Núñez, 24 - 28009 Madrid)

#JóvenesyEmpleoEsFr







TEMÁTICA

La era digital ha potenciado un amplio entorno de oportunidades para los jóvenes. El desarrollo de software, el marketing digital, el diseño UX/UI para experiencias de usuarios, el trabajo en remoto y freelance, el emprendimiento digital a través del comercio electrónico, la creación de contenido para venta de productos propios o de terceros, las startups tecnológicas, la educación online, la inteligencia artificial o la industria conectada son sólo algunos de los nuevos ámbitos en los que se desarrollan estas vivencias personales y profesionales. Ana Acero, Adrien Butaud, Clara Carlino de Paz y Andrés Olivares del Campo dialogarán sobre los desafíos que han sabido disfrutar de su vida laboral con adaptabilidad, aprendizaje continuo y enfoque proactivo.

AGENDA

18:15h Acreditación de asistentes

18:30h Inicio de la actividad19:30h Fin de la actividad

Organizado por:

DIÁLOGO



Desde 1983, Diálogo tiene por objetivo enriquecer la relación entre Francia y España y la construcción europea, favoreciendo el conocimiento mutuo, generando espacios de debate y siendo un interlocutor de referencia para las Administraciones y empresas de ambos países. La Asociación lleva a cabo actividades de carácter empresarial, cultural, social y formativo, y promueve becas para jóvenes estudiantes. Presidida por Loreto Ordóñez, es una asociación reconocida de Utilidad Pública, cuyos Presidentes de Honor son S.M. el Rey de España y el Presidente de la República Francesa. Su Patronato de Honor está formado por empresas francesas en España y españolas con intereses en Francia. Para más información: www.dialogo.es.

@DialogoEsFr







Coordinadora de Operaciones Senior - Seguridad Ofensiva en Kudelski Security

(Madrid, 2001) Su interés por la política y las relaciones internacionales la llevó a participar con 14 años en debates y simulaciones de la ONU. Así consiguió dos becas de la Universidad de Harvard para acudir a competiciones de debate en EEUU y Europa. Se graduó en Ciencias Políticas y Estudios Gubernamentales en Sciences Po Paris. Regresó a España para realizar unas prácticas de gestión de e-commerce y coordinación de atención al cliente. Posteriormente se incorporó al sector de la ciberseguridad como coordinadora de operaciones. Actualmente gestiona proyectos de seguridad ofensiva y blockchain con equipos en Suiza y España. LinkedIn: Ana Acero

ADRIEN BUTAUD



General Manager Spain, Switzerland & Estonia en IONISOS

Butaud es farmacéutico. Comenzó su carrera en proyectos de transferencia tecnológica en el negocio de las CMO (organización de fabricación por contrato). Posteriormente trabajó en la parte LEAN (método que busca optimizar los procesos de gestión y productivos de la empresa) y en la parte productiva, enfocándose en la fabricación estéril de diferentes productos. En la actualidad gestiona tres filiales en Europa que ofrecen servicios de esterilización industrial a clientes de los sectores farmacéutico, sanitario y alimentario.

CLARA CARLINO DE PAZ



Diseñadora de Marca, UX/UI y Contenido Freelance

(Madrid, 1998) Es titulada con First Class Honours en Política y Relaciones Internacionales por la Universidad de Bath. Sus primeros trabajos fueron en la ONG Development Initiatives y la fintech Checkout.com, en comunicación interna y externa. De regreso a Madrid comenzó su trabajo en remoto para la start-up de software Portaire, donde lideró la estrategia de identidad de marca y la creación de contenido SEO. Tiene un máster en CEI en Diseño UX/UI y Web. Actualmente colabora con Portaire y expande su lista de clientes de forma internacional y virtual en UX/UI, Creación de Marca y Contenidos.

Linkedin: Clara Carlino de Paz

<u>ANDRÉS OLIVARES DEL CAMPO</u>



Gerente Senior en el equipo de Producto e Innovación en Clarity Al

Físico teórico con un Doctorado sobre Materia Oscura en la Universidad de Durham. Tras el doctorado trabajó como científico de datos en la consultora McKinsey & Company realizando proyectos en diferentes industrias y países. Actualmente, trabaja en la empresa Clarity AI, liderando proyectos relacionados con la inversión de impacto.

Linkedin: Andrés Olivares del Campo, PhD



Asociación de Amistad Hispano-Francesa - Desde 1983 - Declarada de Utilidad Pública Velázquez, 15 - 28001 Madrid +34 684 46 86 17 | eventos@dialogo.es www.dialogo.es











